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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に

2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12 時 30 分
ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
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役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第  　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　中島　澄人
直前会長　平野　英壽

近藤　賢司
木村きぬゑ
亀井　　孝
村津　忠久

大野　雅治
鳴海　淳郎
後藤　　隆

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆出席報告　　　　　　　委員長　梅津ヤヨイ
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　海

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「宗次郎こころのうた」より
エーデルワイス
グリーン・スリーヴス
コンドルは飛んでいく　　他

会長の時間 会長　近藤　賢司

　８月８日（土）、流川通りの町中カフェにおい
て家庭集会（炉辺会合・炉辺談話）を行いました。
現在はインフォーマルミーティング（ざっくばら
んな集会）といい、古参会員が新人会員にロータ
リーについて語り、新人は教えを乞い、なやみを
打ち明ける会ですが、後藤親睦委員長の提唱で開
催しました。
　当日、鳴海先生は体調不良の為欠席しましたが、
後藤委員長の司会のもと、お互いがロータリーに
ついて語り、村津会員が別府中央ロータリーの生
い立ちや目指すものを話してくれ、とてもすばら
しい会となりました。
　町中カフェのオーナーの衛藤会員は、たくさん
軽食を用意してくれ、皆で口一杯ほおばりながら、
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楽しい時間を過ごすことができました。もう一度、
今期中に開催したいと思っています。
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幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

―会員増強および拡大月間―

１．本日の内容
「会員増強フォーラム」近藤賢司会長

２．2009－2010年度地区管理運営セミナー開催の
お知らせ
日　　時　平成21年９月26日（土）13：00～15：30
場　　所　三井ガーデンホテル熊本

（☎096－352－1131）
出席義務者　ガバナー補佐、会長、

クラブ運営委員長、その他希望者

３．国際ロータリー第2720地区臼杵中央ＲＣ創立
20周年記念式典開催のお知らせ
日　　時　平成21年10月18日（日曜日）

登録受付　９：00～
記念式典　10：00～　
記念講演　10：50～ 12：20
記念祝宴　12：40～ 15：00

場　　所　式典・講演：臼杵中央公民館
（臼杵市浜２－107）

　　　　　祝宴：喜楽庵（臼杵市城南）
記念講演　「これからのロータリー」
　　　　　宗教法人般若寺代表役員　藤

ふじかわ

川　享
きょういん

胤氏
登 録 料　会員10,000円　ご同伴8,000円
登録締切　９月15日（火）
＊詳細・登録申し込みは幹事、または事務局
までお申し出下さい。

４．国際ロータリー第2720地区大分キャピタルＲ
Ｃ創立10周年記念式典開催のお知らせ
日　　時　平成21年10月25日（日曜日）

登録受付　10：00～
記念式典　11：00～
記念講演　11：45～ 12：35
祝 賀 会　12：45～ 14：30

場　　所　大分東洋ホテル
（大分市田室町９番20号）

記念講演　「うみたまご　命とこころ」
㈱マリーンパレス代表取締役社長　橋

はしもと

本　均
ひとし

氏
記念イベント　ミュージカル「火の鳥」

（11月１日（日）於：iichikoグランシアタ2,000円～）
登 録 料　会員10,000円　ご同伴8,000円

登録締切　９月15日（火）
＊詳細・登録申し込みは幹事、または事務局
までお申し出下さい。

５．第２回定例理事・役員会報告
（平成21年８月４日（火）13：40～

トキハ別府店　例会場　８名）
報告事項
１）市内４ＲＣ会長・幹事会報告
（平成21年７月24日（金）13：40～

於ホテルニューツルタ）
○８月例会の定款休会に伴う合同事務局閉鎖
期間の件。
８月13日（木）～ 14日（金）
○ガバナーとの別府市内４ＲＣ合同懇親会開
催の件。（ホスト：別府東ＲＣ）
日　時　平成21年10月８日（木）18：30～
場　所　ホテルサンバリーアネックス
出席要請　理事・役員は義務出席とし、一般

会員は回覧にて募る
会　費　＊加藤Ｇ補佐へ一任
○2008－2009年度決算報告と事務局負担金額の件。
前期負担金額　＠45,000円×21名（６月末現在）
○国際親善奨学生地区選考会結果報告。
別府１名、別府中央１名を推薦決定。

審議事項
１）ガバナー公式訪問例会にかかるガバナーと
の懇親会出席について。＊承認
公式訪問例会日：平成21年10月13日（火）12：30～
ガバナー懇親会：平成21年10月８日（木）18：30～
　　　　　　　別府４ＲＣ合同にて開催予定

２）月見例会の件。＊承認
日　時　平成21年９月15日（火）18：30～
場　所　割烹ゆめさき
会　費　5,000円　
（個人負担分5,000円＋例会食事費1,800円＝6,800円）

３）「おぎゃー献金基金」より募金協力依頼の件。
（例年募金袋を配布）＊承認

４）８月・９月例会予定の確認
	 ８月４日	「会員卓話」後藤　隆会員
	 11日	「定款休会」
	 18日	「会員増強フォーラム」
	 25日	「会員卓話」亀井　孝会員
	 ９月１日	「会員卓話」大野雅治会員
	 ８日	「新世代月間に因んで」
	 	 溝部学園高校ＩＡクラブ生
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	 15日	「月見例会」
	 22日	「法定休日」
	 29日	「第２回クラブ協議会」

６．第１回臨時理事・役員会報告
（平成21年８月６日（木）　持ち回り）
審議事項
１）明豊高等学校甲子園出場の為の募金依頼の件。
一人1,000円×20人分としてクラブ予算より
20,000円を寄付。＊承認

７．本日例会終了後、13：40～「第２回臨時理事
・役員会」を開催致します。

８．	８月８日（土）18：30～別府市楠町まちなか
カフェに於いて、「第１回家庭集会What	 is	
Rotary!」が開催されました。
出席者　近藤賢司、後藤　隆、衛藤秀子、亀

井　孝、村津忠久、中尾　誠、中島
澄人、大野雅治、髙宮勝美　各会員

９．	８月８日（土）～９日（日）の二日間に亘り、国
立阿蘇青少年交流の家に於いて、「国際ロータ
リー第2720地区第25回インターアクト年次大
会」が開催され、別府溝部学園高等学校イン
ターアクトクラブより９名の学生が参加致しま
した。

10．８月９日（日）11：40別府駅集合にて「2009
―2010年度米山奨学生夏季研修会」が、翌10
日（月）までの２日間に亘り実施され、米山
奨学生のパントゥシャート・シリパンさんが
参加致しました。

11．例会変更のお知らせ
別府東ＲＣ	 ８月27日（木）の例会は、RI第3660

地区釜山釜星ＲＣとの姉妹クラブ
締結調印式の為、同日、18：30～
ホテルサンバリーアネックスに時
間・場所変更

大分臨海ＲＣ	 ８月31日（月）の例会は定款第６条
第１節（Ｃ）に基づき休会

大分1985ＲＣ	 ８月31日（月）の例会は定款第６条
第１節（Ｃ）に基づき休会

12．次週の予定（原稿をお願い致します。）

「会員卓話」亀井　孝会員
「会員コラム」衛藤秀子会員

13．本日の回覧
①第１回別府中央ＲＣ親睦ゴルフコンペ」
　出・欠席
②杵築・くにさきＲＣ　週報
③大分キャピタルＲＣ創立10周年記念イベン
ト「ミュージカル　火の鳥」ご案内

14．本日の配布
①週報No.968
②2008-2009年度ガバナー月信No.13

スマイルボックス 委員長　中尾　　誠

○近藤会長
　お盆を過ぎると、朝夕が本当に涼しくなって
きました。私自身もゴルフ解禁です。月末のゴ
ルフ大会に向けて練習をはじめましょう。

○村津会員
　平成２年の「第１回もみじ谷植樹」以来、苗
木のお世話をして頂いた杵築の石田照太郎さん
が86歳でご逝去、今年が初盆でした。
　先見の明を持った非常な努力家で、本当に立
派な方でした。御冥福を祈り、スマイル。

○後藤会員
　先日の家庭集会に出席していただいた皆様、
お疲れ様でした。
　衛藤会員には大変お世話になり、ありがとう
ございました。

○亀井会員
　第１回家庭集会に参加された会員の方、お疲れ
様でした。大変有意義な集会だったと思います。
又、衛藤会員には大変ご馳走になり、お世話にな
りました。ありがとうございました。謝！

○衛藤会員
　１週間お休みがあるとお久し振りの感じです。
　先日の家庭集会、ありがとうございました。
とても楽しい会でしたね。大変勉強になりまし
た。又開催して下さい。

○河村会員
　昨年の秋に大阪で結婚した長男夫婦と、今年
３月に結婚した次男夫婦が、お盆に３泊４日で
帰ってきました。三男も加わり、大変にぎやか
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でした。平凡な幸せに感謝してスマイル。
○森会員
　後藤隆さん、先日は卓話の原稿ありがとうご
ざいました。あの長い卓話を短く簡潔にまとめ
ていただき、大変だったろうなと感謝致します。
　ですが、次回からはお手間をかけず、長いま
ま頂きますようお願い致します。

○大野会員
　盆は皆様ゆっくりできたでしょうか。私は納
骨堂の当番でどこも行けませんでした。
　８日の町中カフェでは大変勉強になりまし
た。気楽に発言できて良かったです。又お願い
します。

○中尾会員
　今日は高校野球記念日です。大分代表の明豊
も順当に勝ち進んでおります。３回戦の勝利を
祈ってスマイルします。

会員増強フォーラム 会長　近藤　賢司

　７月25日会員増強セ
ミナーが熊本にて開催
され、当クラブを代表
して出席しましたが、
生憎その日は豪雨の為
朝倉－杷木間が通行止
めで２時間遅れて到着
しました。講演等を聞
くことができなかった
のが残念でした。
　私はグループに別れて、話し合い発表するワー
クショップからの参加となりましたが、このご時
世新入会員が減少する為、退会防止が第一である
との発表が多く、ロータリーは自己研鑽の場、新
人は時間を作る気持ちが大事、教えを乞うのが筋
であるという意見が多かったが、私的には先輩が
教え導くのが良いと思うし、炉辺談話（インフォー
マルミーティング）等を主体とし、新人にロータ
リーの良さを分かってもらうのがベターと考え
る。要は、ロータリーが楽しいかどうかであり、
新人会員が孤立して退会するのを防ぐのには親睦
を中心に考えるべきである。楽しくない所に人は
集まらない。出席したくなるような魅力のあるク
ラブ作りに力を入れたいと思います。
　そこで、RIジョン・ケニー会長がロータリー
の友８月号で述べていることを紹介します。

◎「ロータリーで最初に経験するのはクラブの例
会、クラブのプロジェクト、クラブの仲間である。」
そして、
◎「104年前にポールハリスがロータリーを立ち上げ
た時、最初から奉仕を考えていたわけではない。」
　まずクラブが好きで、楽しく出席することを第
一に考える。これはJCも商工会議所青年部も同
じことで、仲間が集まり和ができ、それから奉仕
が始まるのである。その手法として各グループが
あげた例を紹介すると
◎多くの会員と親しくなる為に、月４回のうち３
回は指定席、１回は違う席順にする。
◎ミスターロータリアンor永く在籍している会員
に何故なのかを聞く。
◎月に一回（第一例会）は夜間例会とし懇親を計
る。
　いろいろ述べてきましたが、ロータリーを永続
的に続けていくには会員増強しかないのです。ま
ずしっかりとしたクラブ作りをした後に勧誘で
す。ロータリーの会員総数は減る一方ですが、女
性会員だけが増加していて、何処のクラブも女性
会員を増やそうとしています。幸い我がクラブは
女性会員が多く、入会してきても楽しい環境です。
そこで、辞めた男性会員の奥方（他クラブ含・ラ
イオンズ含）を、探してみては如何でしょうか。
　最後にRIジョン・ケニー会長はこう言ってい
ます。
◎「一人の会員が注意深く選んだ友人や顧客・同
僚などを例会に招待し、もし相性が良さそうな
ら、その人を会員として推薦する。」
ぜひ多くの仲間を勧誘しましょう。


